



## ～日韓交流プログラムが始まりました～

SDGs推進委員がユネスコ日韓SDGs協働学習プログラムを開始し、9月14日（火曜）に第1回ZOOMミーティングが行われました。自己紹介用のスライドを事前に作成しておき、そのスライドを元にお互いに英語と韓国語を使い自己紹介をしました。今後、各グループに別れて交流を続けながら、グループごとにテーマを設定し、9月30日（木曜）にプレゼンテーション発表を行う予定です。



## ～部活動等の再開 引き続き感染予防対策の徹底を～

新型コロナウイルス感染症の感染拡大状況等を踏まえ、9月3日（金曜）から16日（木曜）まで、各種教育活動を休止してまいりましたが、県のコロナ対策本部会議において特別警報が解除され、新潟市においても時短の終了、市施設の休止の終了、部活動の再開という方針が決定されました。

当校でも、9月17日（金曜）から部活動が再開されます。また、先週（9月11日）に中止となった土曜活用講座も、18日（土曜）には実施します。

ただし、新潟市においても、今なお感染者数が高い水準にあり、今後の感染状況次第では再度の特別警報が発令されかねない状況にあります。更なる感染予防対策を徹底願います。発熱等や倦怠感、喉の違和感など普段と体調が少しでも異なる場合や同居する家族に同様の症状が見られる場合は参加をしないようお願いいたします。

### 部活動について

9月17日（金）～9月22日（水）までの間

- 徐々に体を慣らす期間とします。
- 自校の部活動メンバーのみの活動を可能とし、対外的な活動（合同練習や練習試合等）は行いません。
- 昼食をとる必要がある時間帯の練習は避けます。

9月23日（木）以降は、対外的な活動（合同練習や練習試合等）を行うことができます。

※移動や食事の際の感染リスクを低減させるため、できるだけ近隣校同士で行うこととします。

### 土曜活用講座について

明日18日（土曜）の講座については、使用教室を分散させるなど感染予防を徹底した上で開講講座を絞って行うことといたしました。